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会 議 録 

会議の名称  令和 4年度 第 1回飯塚市公立保育所・こども園あり方検討委員会 

開 催 日 時 令和 4年 5月 23日（火）午後 15時 50分～午後 16時 20分 

開 催 場 所  飯塚市役所 7階 委員会室 

出 席 委 員  皆川晶 委員長・福間一志 委員・久保山眞市 委員・山本佳子 委員 

森山紹人 委員・麻生恵子 委員・小西敦子 委員 

欠 席 委 員   

事務局職員 渡部淳二 福祉部長・長尾恵美子 福祉部次長・日高政徳 保育課長・  

瓜生知世理 保育.こども園係長・田渕将太 主任 

会 議 内 容 （委員長） 

視察について議題といたします。事務局の説明をよろしくお願いいたします。 

 

（事務局） 

視察について、視察された中でお気づきの点などございましたら、率直にご意見いた

だければと思います。よろしくお願いいたします。 

  

（委員長） 

皆さまご意見ご感想がありましたら、どうぞよろしくお願いいたします。 

 

（委員） 

筑穂保育所に関しまして、今日一番のメインだったかなと思うのですが、新しい園舎

を視させていただいて、大変素晴らしい環境で、感心したところです。その他子育て

支援センターも視させていただいたところで、今後このあり方検討委員会でも議題の

中心になってくると思うのですけど、年々やはり飯塚市も少子化の方向にすすんでき

て、もっと少子化率というのも増えてくるのかなという気がするんですけど、公立保

育所含め、飯塚市の子育てに関する施設が少子化に向けてまた新たな事業というか内

容というのをまた検討していくことが必要かなと思います。そういった意味で今日の

筑穂保育所の素晴らしい園舎を視させていただいて、これから先いろんな、また新た

な施策、事業というのを考えていけるかなと思いますし、また、今日楽市・平恒の建

設予定地も視させていただきましたけれども、そちらの方でもまた新たな園舎が建っ

て、またそちらの方でも新たな事業というのがでてくるのかなという風に想像しなが

ら楽しく視察をさせていただきました。今後少子化に向けた取り組みというのをまた

考えていきながら、委員会の方でも議題としてあげていただいて、飯塚市の子ども達

のために子育て環境というのを考えていくことができたらという風に思いますので、

また事務局の皆様方含め今後ともよろしくお願いしたいと思います。 

 

（委員長） 

ありがとうございます。他に委員の皆さまございませんか。 
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（委員） 

去年プロポーザルで運営の様子とか事業者さんの選定をさせていただいて、実際に足

を運ばせていただいて、各施設でそこそこの利点を生かした運営をされていらっしゃ

るなと思ったんですけど、やはりまだコロナの影響下で利用者さんがなかなか伸びて

いないということでお話を聞かせていただきました。もちろんお子様相手ですので急

なキャンセルがあったりとかあると思うのですが、やはりあれだけの素敵な場所があ

りますので、広く利用していただけるように、行政の方も広報の側面的な支援をお願

いできればなと思います。本当にどこの施設も素晴らしく魅力ある施設でした。 

 

（委員長） 

他の委員の皆さまございませんか。では、私の方から感想を。まず、支援センターで

すけど、やはり先生方がいろいろ工夫されて子ども達が居心地の良い環境を作ってく

ださっているなと思いました。音楽がかかっているなど、とても清潔にされているの

で保護者の方も安心して来られる場所だと思います。他の委員がおっしゃってくださ

ったように、たくさんの保護者の方々が、まず支援センターを知ってもらえるという

広報を、もう少ししていただけたらと思います。最近出産をした知人に、初めての出

産でとても不安だと思うので、こういった支援センターがあるという話をしましたら、

知らないということでした。だから役所に行ったらいろいろチラシとかあるよ、とか、

ホームページをみたら、とか話をしたんですけど、やはりなかなか自分からそういっ

たどなたかに助けを求めるとかそういうことができていない若い人たちがいるので、

何かこちら側からも何かアクションできたらいいなと思いました。それと、最後に筑

穂保育所ですけれども、私仕事柄様々な幼稚園保育園に訪問するのですけども、他の

委員がおっしゃってくださったように環境が素晴らしいなと思いました。あのような

環境の中で子ども達がいろんな事を自然に触れながら、一つ一ついろんな事を身につ

けていけるとてもいい環境だなと思いました。ですからああいった所がもっと保護者

の方々に知ってもらって、活気溢れる保育所になれたらいいなと思いました。 

 

（委員） 

先ほどから言ってありますように、知ってもらうってことは大事だなと思って。知ら

ない人の方が多いからですね。その時に例えばなんですけど、もしかしたらしてある

のかもしれないのですけど、健診とかそういう時にも、こういうのがあるよとかいっ

たみたいな感じのことをパンフレットなりなんなりでお知らせするとか、ほかの課と

か全体的に連携してするようなシステムがあるといいなと思いました。初めて行かせ

ていただいたのですが、本当に素晴らしい建物だなと思いました。飯塚市内の方だっ

たらどなたでも入所することってできるのでしょうが、皆さんそういうことすら知ら

ない方が多いので、いろんなことを皆さんに発信するってことが一番大事かなと思い

ました。それから、今日行って少し暑かったので、周りをみるとちょっと日陰少ない

なと思いました。もう少し日陰があるお外で遊ばせてあげると子ども達も安心して、

熱中症とかの心配もなく安心して遊ばせられるのかなっていう風に感じました。 
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（委員長） 

ありがとうございます。他の皆さん方よろしいでしょうか。では次に移りたいと思い

ます。報告事項に移ります。楽市・平恒統合保育所の名称について事務局から説明お

願いいたします。 

 

（事務局） 

楽市・平恒統合保育所の名称についてご説明させていただきます。楽市・平恒統合保

育所の名称につきましては、公募をし、本委員会において候補名称を選定し、その後

地元自治会と協議のうえ決定をしていきたいと考えております。 

 スケジュールとしましては、予定ではございますが、本年 9月中旬から 10月までを

公募期間とし、本委員会にて候補名称を選定し、本年度末までに決定していきたいと

考えております。以上、簡単ですが説明を終わります。 

 

（委員長） 

はい。ありがとうございます。事務局の説明が終わりましたけれども、ご質問ご意見

などはございませんでしょうか。 

 

（委員） 

どういう形で公募するんでしょうか。 

 

（事務局） 

公募の方法といたしましては、ホームページに掲載をしたり、交流センターとか本庁

支所に応募用紙を置くような形で周知をしていきたいと思っています。市報には公募

しますというようなことを掲載していくことを現在のところは予定しております。 

 

（委員長） 

ありがとうございます。他にございませんでしょうか。 

 

（委員） 

ちなみに土地は南尾になるのでしょうか。 

 

（事務局） 

土地は平恒になります。 

 

（委員） 

平恒ですと、平恒保育所とかいうのはそのままとかいう可能性もある。 

 

（事務局） 

その可能性はあります。 
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（委員長） 

ありがとうござす。では、次に移ります。次に、筑穂保育所跡施設・跡地について事

務局からご説明お願いします。 

 

（事務局） 

筑穂保育所跡施設・跡地についてご説明させていただきます。飯塚市の方針としまし

ては、飯塚市公共施設等のあり方に関する第 3次実施計画に、「用途を廃止した跡施設・

跡地について、行政として利活用策を検討し、活用がない場合は、民間への譲渡や貸

付を行います。」と定まっております。そのため、筑穂保育所跡施設・跡地については

行政での活用予定がないことから、民間への売却の方向で事務を進めていくこととな

ります。地元自治会に対しましては、6月に開催される自治会連合会定例会において、

前述のとおり説明をする予定でございます。以上簡単ですが説明を終わります。 

 

（委員長） 

事務局の説明が終わりましたけれども、ご質問、ご意見などはございませんでしょう 

他はよろしいでしょうか。では、他にないようですので、これで終了したいと思いま

す。本日は皆さまお疲れ様でした。ありがとうございました。 

 

 

 

公開・非公開の別 １ 公開  ２ 一部公開  ３ 非公開 

（傍聴者なし） 

そ の 他 

（非公開理由等） 

 

 


